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EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo 
ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta 
Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
POLÍTICA 
Cabeza. Asegura el presidente del comité municipal del PAN Ismael Becerra, que no se está 
preparando para que la sociedad participe en elecciones internas del blanquiazul y elegir a sus 
candidatos a cargos públicos. (PC)  
 
Cabeza. El secretario de organización del PRI, Eric Osornio y Concepción Sicilia Chávez, 
secretaria general del partido, señalaron que el comité directivo estatal trabaja en 3 convocatorias 
para el registro de candidatos para dirigir los comités en los municipios de Amealco, Colón y 
Tequisquiapan, donde se prevé como mínimo 2 planillas en elección. (PC) 
 
Ciudadanos por la democracia invita a la conferencia Utopía democrática, que impartirá Hugo 
Gutiérrez Vega a las 19 horas en el Patio Barroco. (PIQ)  
 
Cabeza. No hay situación que investigar respecto a la gestión de Ignacio Loyola Vera, manifestó 
el secretario de gobierno Alfredo Botello Montes, al responder a las acusaciones que han 
realizado algunos diputados, sobre la función que realizó Loyola  Vera durante su gobierno. (PC) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
Del 10 al 12 de octubre se llevará a cabo en el Eco Centro Expositor, la Expo Industrial 2007, en la 
que se espera la afluencia de 7 mil visitantes y la participación de 200 expositores. Para la 
inauguración se prevé la visita de secretario de economía, Eduardo Sojo, informó el secretario de 
desarrollo sustentable, Renato López Otamendi. (PC) 
 
Del 10 al 12 de octubre se llevará a cabo la expo industrial 2007 en el Eco centro expositor, evento 
en el que los expositores ofrecerán 800 mdd en insumos, manifestó el Secretario de Desarrollo 
Sustentable, Renato López Otamendi. (PIQ) 
 
Renato López Otamendi anunció que se busca para Querétaro el establecimiento de una planta 
ensambladora automotriz de la marca Toyota, sin embargo reconoció que desde hace tres años se 
realizan negociaciones al respecto y aún no se tiene nada definido. (PIQ) 



 
Al mes de agosto se han generado 24 mil empleos en Querétaro, con lo que el estado se ubica en 
tercer lugar a nivel nacional en generación de empleo, informó el secretario de desarrollo 
sustentable Renato López Otamendi, quien agrega que se espera llegar a la meta de 32 mil 
empleos durante este año. (PC) 
 
Vía telefónica. Lic. Susana Mireles Arriola, especialista fiscal, señala que se realizará un curso 
para analizar los temas de la reforma fiscal, sobre todos los impuestos nuevos, como el IETU y el 
impuesto a los depósitos en efectivo, además de otros que no se han mencionado tanto, pero que 
tienen repercusiones en los contribuyentes. Será el martes 9 de octubre a partir de las 9 de la 
mañana en el hotel Fiesta Americana. (PIQ) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Hasta el próximo martes la comisión de educación de la Cámara de diputados, definirá los recursos 
adicionales que destinará a las 7 universidades con problemas financieros, entre ellos la UAQ, 
señaló el rector Raúl Iturralde Olvera, al detallar que estas acciones forman parte de la reunión 
que sostuvieron ayer con el presidente de la comisión de educación, Tonathiu Bravo. (PC) 
 
Cabeza. La facultad de ingeniería de la Universidad Autónoma de Querétaro realiza un estudio 
sobre el manejo de mercancías, debido a que se considera que el mal traslado de los productos 
ocasiona un incremento en su precio de hasta el 10%, señaló el director de la maestría en 
sistemas de transporte e instrucción de carga de dicha facultad, Ramón Humberto Jiménez 
Peralta. (PIQ) 
 
Cabeza. Los sistemas de transporte en México están rezagados frente a las necesidades de 
movimiento de carga y mercancías, advirtió Alejandro Lozano Guzmán, director del Consejo 
Estatal de Ciencia y Tecnología de Querétaro, durante la inauguración del simposio “Ingeniería 
vehicular y sistema de transporte”. (PC) 
 
Cabeza. Con una inversión cercana a los 800 mil pesos, el centro queretano de recursos naturales 
del CONCYTEQ, realiza estudios sobre el transporte público, a fin de que la dirección de tránsito y 
transporte realice acciones sobre sus principales problemáticas. (PC) 
 
Con la intención de contar con programas auto-financiables, en la entidad, la facultad de ingeniería 
pondrá en marcha un proyecto de cultivo de camarón, con lo que se buscará producir 5 toneladas 
del crustáceo en un  periodo de tres meses y posteriormente llevarlo a comercialización. (PIQ) 
 
Cabeza. Más de 150 representantes de instituciones públicas y privadas, se darán cita mañana en 
las instalaciones de la UAQ, en el foro México Tuning América Latina, el objetivo es contribuir al 
desarrollo de titulaciones fácilmente comparables y comprensibles, en una forma articulada, entre 
los diferentes sistemas de educación superior en Latinoamérica. Este foro estará presidido por el 
Doctor Eugenio Cetina Badillo, Director de educación superior universitaria de la SEP. (PC) 
 
Cabeza. Este viernes más de 150 representantes de instituciones públicas y privadas, se dará cita 
en la máxima casa de estudios, donde se realizará el foro México tuning América Latina, en el que 
destaca la presencia del doctor Eugenio Zetina Badillo, director de educación superior 
universitaria de la SEP. (PIQ) 
 
De los 3 mil tianguistas en vía pública afiliados a la FECOPSE, el 30% no ha concluido la primaria 
y 40% carece de secundaria, reconoció su dirigente Rocío Alvarado, por ello junto con el INEA, ya 
iniciaron un programa de alfabetización con un grupo de 20 comerciantes, añadió. (PC) 
 
SOCIEDAD 
Incremento en el transporte público. El servicio de taxis que salen de la central, subió su tarifa un 
15% desde este lunes, confirmó el Secretario general de la Federación de uniones de taxistas  y 



conexos del Estado, La Corregidora, Honorio Olvera Herrera, quien manifestó que era necesario 
un ajuste. (PIQ) 
 
No se ha autorizado ningún aumento a la tarifa del servicio de taxis, aseguró el Secretario de 
gobierno Alfredo Botello, quien resaltó que se podrían aplicar sanciones a quienes suban de 
manera arbitraria el precio de este transporte. (PIQ) 
 
El próximo año en la entidad se tendrá una inversión cercana a los 20 mdp en el área hidroagrícola 
en donde se ejecutará la rehabilitación de drenes de los diferentes distritos de riego y la reparación 
electromecánica de pozos, destacó el titular de la CONAGUA, Sergio Loustanau Velarde. (PIQ) 
 
Este viernes en el centro de desarrollo comunitario Santa Rosa Jáuregui, la SEDESOL realizará 
una feria hábitat, la cual promoverá entre habitantes de aquella delegación programas de 
desarrollo social, así como asesorías de CORETT sobre asentamientos humanos, adelantó el 
delegado de la Secretaría Gerardo Pérez Retana. (PC) 
 
Cabeza. Durante el 5 y 6 de octubre tendrá lugar el primer congreso juvenil de mente joven, que 
van a organizar el Instituto queretano de la juventud, pulso joven. El objetivo va a ser crear un 
cambio de cultura por medio de un cambio de conducta en los jóvenes, acercándoles experiencias 
y conocimientos a través de testimonios de líderes que motiven su crecimiento personal, así como 
la formación de un proyecto de vida. Algunos de los conferencistas van a ser, Andrés Bustamante 
el güirigüiri, Carlos Páez sobreviviente de los andes, Saúl Mendoza medallista para olímpico y 
Carlos Carsolio mexicano que escaló el everest. (PC) 
 
Entrevista. Enrique Correa, director del Instituto queretano de la juventud comenta que mañana 
inicia el congreso De mente joven para tener un espacio de reflexión y propuesta, en vez de perder 
el tiempo en banalidades.  Entre las actividades, mañana estará Carlos Paéz, sobreviviente de los 
andes, quien siempre ha dicho que es necesario decir sí al no. Vienen también Saúl Mendoza, el 
paraolímiico que más medallas ha ganado; Sandra Jiménez, nominada al premio nóbel de la paz. 
Para el sábado Inician con Carlos Carsolio, único mexicano que ha subido a los picos más altos del 
mundo, para hablar de los miedos; viene también Andrés Bustamante para hablar de la creatividad. 
Se cierra co un concierto de Reik en la explanada del Auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. Se 
puede ver más información en la página de Internet www.dementejoven.com.mx Además habrá 
una feria con escuelas, universidades, instancias deportivas, organizaciones culturales y 
asociaciones de apoyo. El costo es de 80 pesos. (PIQ) 
 
Cabeza. Este día se llevan a cabo los festejos en honor de San Francisco de Asís, donde resalta la 
cordonada, actividad que consiste en la bienvenida de las mujeres que ingresan a la orden 
franciscana, mediante el otorgamiento de un cordón con tres nudos, los cuales significan 
obediencia, castidad y unidad. (PIQ) 
 

MUNICIPIOS 
Durante el presente año se han clausurado ocho negocios donde se vendía alcohol en forma 
clandestina y se practicaba el lenocinio, aseguró el Secretario de gobierno municipal, Jorge Luis 
Alarcón, quien manifestó que las personas que trabajaban en dichos lugares, en su mayoría 
provenía de otras entidades. (PIQ) 
 
Cabeza. Se han clausurado 8 lugares clandestinos en los que se ejercía la prostitución, así lo dio a 
conocer el secretario de gobierno municipal Jorge Luis Alarcón, luego de las denuncias 
presentadas por presidentes de colonos. (PC) 
 
Con la intensión de seguir cerrando filas en contra de la delincuencia, el secretario de seguridad 
pública municipal, Amadeo Valladares, sostuvo este medio día una reunión con los 
representantes de los distintos bancos establecidos en el municipio, para exhortarlos a 
perfeccionar sus protocolos de emergencia y ayudar a una rápida atención de parte de los cuerpos 



policíacos, esto tras el asalto que se registró a una sucursal de Bancomer en Constituyentes frente 
a plaza de las Américas. (PC) 
 
El museo educativo itinerante del municipio de Querétaro, ganó el premio Hábitat 2007 en la 
categoría práctica innovadora con efecto social, anunció el Secretario de desarrollo social 
municipal, Carlos Treviño Núñez, quien dijo que por medio de este programa se busca atender a 
las localidades más alejadas de la capital. (PIQ) 
 
Cabeza. 8 mil personas de 24 comunidades se han visto beneficiadas con la visita del museo 
itinerante de la SEDESOL municipal, programa fue reconocido este miércoles a nivel nacional por 
la SEDESOL. El titular de desarrollo social municipal, Carlos Treviño, aseguró que se va a buscar 
gestionar 3 mdp para fortalecer este programa. (PC) 
 
Cabeza. Promoverá la Secretaría de desarrollo social municipal por medio de pláticas, que jóvenes 
de la prepa norte hagan del graffiti una forma de expresión, más no de vandalismo. (PC) 
 
Cabeza. En Corregidora se llevó a cabo la instalación del primer consejo municipal de 
transparencia. El edil Germán Borja manifestó que dicho consejo trabajará para dar certeza de 
que los recursos públicos se ejercen con total transparencia. (PIQ) 
 
Cabeza. La mejor campaña que se pueda hacer es el trabajo cotidiano, aseguró el Presidente 
municipal de San Juan del Río, Jorge Rivadeneira, luego de decir que cualquier político honesto 
reconoce que quiere un futuro político. Al hablar sobre las acciones de su administración, destacó 
que se planea la Construcción de un centro cívico que albergue todas las dependencias 
municipales. (PIQ) 
 
Entrevista. Viviana Fierro de Rivadeneira, Presidenta del DIF en San Juan del Río, comenta que 
entiende que tiene una responsabilidad social al 100% y a ella se ha entregado, con muchos 
proyectos. Los primeros meses fueron difíciles porque no les dejaron dinero, pero eso las hizo ser 
más fuertes para sacar todo adelante. El centro de atención familiar y estancia temporal es uno de 
los proyectos que más le gusta y del que está satisfecho pues da a los niños maltratado un lugar 
estable por unos días. El programa de desayunos en caliente estaba un poco caído, pero ahora se 
dan 10 mil 90 desayunos diarios a través de 54 aulas cocina. Los desayunos en frío son 96 mil 
diarios, pues las comunidades no tienen el aula cocina. Han entregado mil 369 paquetes para 
sacar a niños de la desnutrición. Reconoce que no sabía que hay violencia económica contra las 
mujeres y mucha gente no lo sabe, por eso ahora dan orientación en este sentido. Opina quwe no 
puede conformarse con el presupuesto que tiene por lo que ha tocado muchas puertas y 
afortunadamente recaudaron más de 3.6 mdp para ayudar a quien lo requiere. (PIQ) 
 
AGROPECUARIA 
Cabeza. Al llevar a cabo la entrega de apoyos de Alianza 2007 con recursos del orden de 1.8 mdp 
para la modernización de los sistemas de riego y la mejora en la producción ganadera de la región, 
el Secretario de Desarrollo Agropecuario, Héctor Lugo Chávez, anunció que se tendrán más 
recursos para el sector en el municipio de San Juan del Río. (PIQ) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
La subdirectora de epidemiología de la Secretaría de salud, Martina Pérez Rendón, dio a conocer 
que se han presentado 50 casos de niños infestados con piojos en escuelas de educación básica 
de Querétaro y Corregidora, por lo que fue necesario suspender a los alumnos involucrados, por lo 
menos dops días, para evitar un contagio masivo. (PIQ) 
 
Se han detectado 50 casos de niños con piojos en 3 escuelas particulares de educación básica, en 
las que ha sido necesario hacer campañas de prevención y tomar medidas de atención, informó la 
subdirectora de epìdemiología, Martina Pérez Rendón, quien agregó que hay una escuela más en 
estudio. (PC) 



Cabeza. Da a conocer el regidor del PVEM, Israel Chávez, que a la espera de una campaña de 
recolección por parte del municipio, la ciudadanía puede acudir a depositar sus pilas usadas al 
tercer piso del centro cívico, en la letra H. Afirmó que ya se analiza la forma de implementar el 
programa. (PC) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Cabeza. Con una sesión solemne de la LV Legislatura, a la que asistieron el gobernador 
Francisco Garrido Patrón, así como el rector de la UAQ, Raúl Iturralde Olvera, y el Director de la 
Facultad de Derecho, César García, se conmemoraron 180 años de la abogacía en Querétaro. 
(PC) 
 
Cabeza. El Gobernador Francisco Garrido presidió la ceremonia de los 180 años de tradición 
jurídica en Querétaro. Durante una sesión solemne convocada por el poder legislativo en las 
instalaciones de la máxima casa de estudios, se efectuó la entrega de reconocimientos a 
destacados litigantes e la entidad, muchos de ellos reconocidos por el trabajo realizado como 
funcionarios públicos. (PIQ) 
 
En Querétaro el estado de derecho es algo que garantiza la paz y la libertad, aseguró Francisco 
Garrido al presidir la ceremonia de los 180 años de tradición jurídica en Querétaro. También 
destacó que en la entidad hay un respeto a la cultura de la ley, que no estamos dispuestos a 
perder. (PIQ) 
 
Reporte en vivo desde la facultad de derecho de la Universidad Autónoma de Querétaro, se 
presentaron diversas conferencias muy importantes como la de la Lic. Sonia Alcántara Magos y 
con  la presencia del rector Raúl Iturralde Olvera, así como el Gobernador Francisco Garrido, 
quien dijo que Querétaro es uno de los estados más comprometidos con el derecho. (PIQ)  
Refrenda el procurador de justicia del estado Juan Martín Granados Torres, su compromiso con 
la transparencia y eficiencia, al inaugurar la primera reunión de los órganos de control interno de 
las 7 procuradurías de la zona centro occidente que concluye el día de mañana. (PC) 
La primera reunión de los órganos de control de la zona centro-occidente son una  muestra clara 
del interés y el esfuerzo de las instituciones, por lograr una procuración de justicia profesional, en 
el marco de la legalidad y con respeto a los Derechos Humanos, señaló Alejandro Gómez 
Sánchez, visitador de la PGR. (PIQ) 
 
Dentro del acta de averiguación levantada por el robo de la sucursal Bancomer en Constituyentes, 
perpetrado el lunes pasado, se investiga la posible responsabilidad penal de los trabajadores de la 
institución, afirmó el Procurador Juan Martín Granados Torres. Sostuvo que al avisar tardíamente 
a la policía estarían incurriendo en el delito de encubrimiento. (PIQ) 
 
El procurador de justicia del estado, Juan Martín Granados Torres, aseguró que el órgano interno 
del control de la PIM, revisará la actuación de los 2 elementos de esa corporación que fueron 
desarmados por un grupo de 4 sujetos a bordo de un auto sospechoso, ayer por la noche en 
Huimilpan, esto, explicó, debido a la evidente falta de cumplimiento del protocolo de la operación. 
(PC) 
 
El abogado del estado, Juan Martín Granados Torres, indicó que el policía que fue desarmado la 
noche de este miércoles, está siendo analizado por el órgano de control interno de la dependencia 
y podría aplicar una sanción administrativa en contra de dicho elemento que participó junto con 
otro compañero en una detención. (PIQ) 
 
Cabeza. A casi un año de que se cumpla el primer intento de fuga de reos en el CERESO de San 
José el Alto, el subsecretario de gobierno Felipe Urbiola, manifestó que se va a crear un 
dispositivo de respuesta inmediata, además de que va a buscar actualizar el manual de los 
custodios, en donde se les va a indicar qué acciones deben de tomar ante estos hechos. (PC) 
 


